

Visita a planteles de Río Ibáñez y Chile Chico realiza Seremi de Educación



Coyhaique.- La Seremi de Educación Katherine Miquelès desarrolló dos jornadas de trabajo en terreno en la zona sur de la región, con el objetivo de tomar contacto directo con los establecimientos educacionales en las localidades de las comunas de Río Ibáñez y Chile Chico, la cuenca del Lago General Carrera.

Su primera actividad fue la visita al Liceo Bicentenario Rural Cerro Castillo, dónde junto al equipo directivo liderado por el docente Franco Núñez abordó diversos desafíos y comprometió gestiones. Esta comunidad educativa ha sido reconocida internacionalmente por su especialidad de Servicios de Turismo, dando ejemplo de una Educación contextualizada al territorio y con enfoque en la naturaleza.

En su segunda visita a establecimientos de la zona sur, Katherine Miquelès llegó a la Escuela Carretera Austral de Bahía Murta, plantel en el que se han concretado obras de acondicionamiento térmico por parte del Ministerio de Energía con un presupuesto final de 331 millones de pesos ejecutado por la Agencia de Sostenibilidad Energética y también se realizó la conservación de techumbre del establecimiento y evacuación aguas lluvias, conservación cierres exteriores (perimetral, acceso principal), conservación pisos, áreas comedor, pabellones, hall patio cubierto, salas de clases, inspectoría y enfermería ex internado, conservación ex internado, remodelación de baños (pisos, muros, redes agua potable, redes alcantarillado, redes eléctricas, cielos, reposición artefactos sanitarios), pisos pasillo y recintos, implementación cierre divisorio con acceso a área de gimnasio.

Todo lo anterior fue financiado con recursos del Ministerio de Educación por un monto de 408 millones de pesos. Allí, Katherine



Miquelès dialogó con el director Juan Osorio y el gestor del Slep Aysén en el territorio Chelkeno Jorge Pillancari con quienes abordó los desafíos de los establecimientos educacionales bajo su administración.

El director del plantel Juan Osorio destacó la visita de la autoridad. “La visita de la seremi y del gestor territorial Slep a nuestra escuela nos permitió abordar temas de interés, tales como establecer nexos para concretar espacios de capacitación, perfeccionamiento y actualización para nuestros profesores que nos entreguen herramientas para avanzar en la mejora de los procesos de enseñanza aprendizaje”. También destacó el mejoramiento de infraestructura que ha tenido el edificio educacional.

En su segundo día de trabajo Katherine Miquelès llegó a Puerto Bertrand donde asistió a una significativa ceremonia para la localidad y su comunidad educativa. El histórico establecimiento educacional, que hasta hoy se llamaba “Escuela G-45 de Puerto Bertrand”

cambia de nombre a “Escuela Pública Nacimiento del Baker”, en honor al gigante caudal que comienza su recorrido en este territorio. El proceso de cambio de nombre comenzó el año pasado con encuentros y entrevistas que las y los estudiantes hicieron con pioneros del Río Baker para luego realizar un proceso participativo con toda la comunidad de Puerto Bertrand.

La última escala de las jornadas en terreno de la Seremi de Educación fue la Escuela Libertador Bernardo O’Higgins de Puerto Guadal que dirige la docente Cecilia Rosas, con quien conversó sobre los desafíos culturales, educativos y presupuestarios de las escuelas rurales al interior de nuestra Región, donde son el centro principal de sus localidades. Además, conoció algunos proyectos desarrollados en la Escuela que aportan en temas tan relevantes como el carácter y salud mental y la educación en la naturaleza.